

# Du nouveau dans les hautes écoles fribourgeoises

**Formation** Les quatre établissements de l'antenne fribourgeoise de la HES-SO étoffent leurs programmes.

Un peu plus de 1100 nouveaux étudiants ont intégré en septembre l'un des quatre établissements de l'antenne fribourgeoise de la Haute Ecole spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO). Avec quelques nouveautés. Pour la première fois, la filière d'ostéopathie de la Haute Ecole de santé accueille par exemple un physiothérapeute HES au sein de la nouvelle passerelle physiothérapie-ostéopathie. «Par ailleurs, le programme de réinsertion professionnelle en soins de longue durée est relancé pour une deuxième volée», note l'institution dans un communiqué. De son côté, la Haute Ecole de travail social va, sur mandat de l'Etat de Fribourg, collaborer dans les mois à venir avec le Service de l'action sociale pour évaluer les moyens de prévenir la détérioration des situations à risque de pauvreté.

Quant à la Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture, elle augmente la proportion de cours dispensés en allemand, certains devenant même obligatoires. De plus, la HES-SO se dote cette année d'une nouvelle filière en informatique et systèmes de communication, née de la fusion des anciennes voies d'études en informatique et en télécommunications. Trois des cinq orientations proposées sont enseignées à Fribourg, à savoir l'informatique logicielle, les réseaux et systèmes ainsi que l'ingénierie des données. Enfin, comme déjà annoncé, la Haute Ecole de gestion propose dès cette année une orientation en *digital business* dans le cadre de son bachelor en économie d'entreprise.

NICOLAS MARADAN